

Convocan en Colombia a más protestas contra el modelo neoliberal



Bogotá, 22 nov (RHC) Movimientos sociales en Colombia aunado en el Comité Nacional de Paro convocó a más movilizaciones como parte de las iniciativas de rechazo a las políticas neoliberales que movilizaron la víspera a ciento de miles de personas en todo el país.

El llamado es a participar este viernes en la tarde en un cacerolazo nacional de forma masiva y pacífica.

Dicha acción daría continuidad al cacerolazo que tuvo lugar anoche en Bogotá, Cali y Medellín después de más de nueve horas de movilizaciones ciudadanas en las calles.

El Comité también convocó a participar el lunes próximo en una movilización nacional por el Día de la No Violencia contra la Mujer.

Cientos de miles de personas se movilizaron la víspera en rechazo a políticas del gobierno, contra la violencia existente en el país y por la construcción de paz.

Al paro nacional, convocado por sindicatos, organizaciones sociales y estudiantiles, se sumaron diversos sectores.

Los organizadores consideran que se trata de unas de las mayores movilizaciones de los últimos años en el país, teniendo en cuenta la amplia participación y la diversidad de sectores presentes. También resaltaron la presencia de los jóvenes, muy activos durante las manifestaciones.

Colombianos en el exterior se pronunciaron en países como Australia, Alemania y Francia para rechazar los hechos violentos que se suceden en esta nación sudamericana y exigir el respeto por la vida.

En su mayoría, las marchas se desarrollaron de manera pacífica; sin embargo, en varios puntos se registraron bloqueos de vías y represión por parte del Escuadrón Móvil Antidisturbios de la Policía Nacional.

Medios locales de prensa reportaron que en algunos lugares del país este viernes se realizan acciones de protestas, fundamentalmente bloqueo de vías.

En las redes sociales digitales, usuarios llaman a seguir con las manifestaciones a fin de lograr que el gobierno implemente acciones concretas encaminadas a solucionar problemas que aquejan a los colombianos en áreas como educación, salud, agricultura y seguridad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208132-convocan-en-colombia-a-mas-protestas-contra-el-modelo-neoliberal>



Radio Habana Cuba